

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE / MEDIA RELEASE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE : Le 28 avril 2023

### **La D<sup>re</sup> Gail Beck, membre de la Commission, est élue présidente de la Commission de services policiers d'Ottawa**

(Ottawa) – Lors d'une réunion extraordinaire de la Commission de services policiers d'Ottawa tenue le 28 avril 2023, la D<sup>re</sup> Gail Beck, membre de la Commission, a été élue présidente pour le reste de l'année 2023.

La présidente Beck avait été nommée à la Commission à titre de membre du public lors de la réunion du Conseil municipal du 26 avril.

« Je me réjouis de l'occasion qui m'est donnée de rendre service à cette communauté en qualité de présidente de la Commission de services policiers d'Ottawa. Je m'attacherai à faciliter les discussions qui permettront d'améliorer les services de police dans la ville et à faire en sorte que les travaux de la Commission soient menés en toute impartialité », a déclaré la présidente Beck. « Mon expérience m'a appris que le leadership d'un président est plus efficace lorsqu'il est au service de la Commission et de ses intervenants. »

*La Commission de services policiers d'Ottawa est l'organisme civil chargé de régir le Service de police d'Ottawa. Il lui incombe de veiller à la prestation adéquate et efficace des services de police aux résidents de la Ville d'Ottawa.*

- 30 -

Renseignements : Krista Ferraro, directrice exécutive, Commission de services policiers d'Ottawa, 613-580-2424, poste 21618, [krista.ferraro@ottawa.ca](mailto:krista.ferraro@ottawa.ca).